



 Kit de 4 Fixations pour Tige de Contention pour Table TA500

- **Praticité et Sécurité** : Ce kit permet de fixer solidement la tige de contention sur la table TA500, garantissant une utilisation stable et sécurisée lors des interventions vétérinaires.
- **Adaptabilité** : Conçu spécifiquement pour la table TA500, assurant une compatibilité parfaite et un ajustement optimal de la tige de contention.
- **Installation Facile** : Les fixations se montent rapidement sans nécessiter de modifications, permettant une mise en place simple et rapide.
- **Conception Durable** : Fabriqué en matériaux résistants, ce kit offre une longue durée de vie et une performance fiable dans les environnements chirurgicaux vétérinaires.

 Kit of 4 Fixations for Restraint Rod for TA500 Table

- **Practicality and Safety**: This kit securely attaches the restraint rod to the TA500 table, ensuring stable and safe use during veterinary procedures.
- **Adaptability**: Specifically designed for the TA500 table, ensuring perfect compatibility and optimal adjustment of the restraint rod.
- **Easy Installation**: The fixations are quickly mounted without requiring modifications, enabling simple and fast setup.
- **Durable Design**: Made from resistant materials, this kit offers long-lasting durability and reliable performance in veterinary surgical environments.



Références	Désignation
AC-AC000030	Kit de 4 fixations pour tige de contention